PRIVATREFERENZ



Klaus H. aus Dornstadt per E-Mail

Fahrzeuge: Golf 6 GTD

Produkte: MATHY-AGR

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Auto ist eines der Fahrzeuge, das aufgrund der VW-Problematik ein Update benötigte. Nachdem ich das Update habe machen lassen, fing mein Fahrzeug an zu ruckeln. Ich habe im Internet recherchiert. Dort fand ich heraus, das einige Fahrzeuge nach dem Update Probleme mit dem AGR-Ventil bekamen. Daraufhin bestellte ich mir über Ihren Shop die MATHY-AGR-Kur. Nach der Anwendung war das Ruckeln verschwunden und das Auto läuft wieder so ruhig wie am Anfang als es neu war. Ich werde bei Ihren Produkten bleiben.

Mit freundlichem Gruß Klaus H.

Referenzen unter: www.mathy.de/service/kundenmeinungen